

Les personnes touchées par l'ouragan Ian dans l'ouest de Cuba retrouvent des moyens de subsistance



La Havane, 31 juillet (RHC) Plus de 2.000 personnes ont retrouvé leurs moyens d'existence dans quatre municipalités de la province occidentale cubaine de Pinar del Río, grâce à la remise en état de 20 fermes avicoles touchées par l'ouragan Ian, a indiqué lundi l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO).

L'action renforce les capacités locales de production alimentaire et accroît la disponibilité d'œufs dans les communautés, indique la FAO dans un communiqué publié à La Havane.

Cette action a été rendue possible grâce à un effort conjoint de la FAO et du gouvernement belge, avec des ressources du Fonds pour les activités d'urgence et de réhabilitation - Capacité de réponse aux intrants agricoles (SFERA-CRIA), indique le communiqué.

L'acquisition de 24 bobines d'acier et de leurs crochets a permis de fabriquer 24 455 tuiles métalliques qui ont été livrées à l'Entreprise avicole de la province de Pinar del Rio, sous la supervision permanente du Groupe avicole du Ministère de l'agriculture - Minag.

Les ressources ont été distribuées à huit unités d'exploitation de base -UEB- dans les municipalités de Pinar del Río, Viñales, Consolación del Sur et Guanes.

Lors d'une récente visite dans les zones bénéficiaires, une équipe de la FAO et de Minag a visité l'UEB Desa I du Groupe d'entreprises avicoles, qui a reçu 7 000 m² de tuiles et 11 041 crochets métalliques.

Cette entité, qui compte un total de 33 travailleurs, dont 17 femmes, possède neuf hangars pour l'élevage d'un potentiel de 140 000 oiseaux, dont quatre unités sont en cours de réhabilitation.

Selon Pedro Luis Pino, directeur de l'UEB Logistique Entreprise Avicole Pinar del Río, la qualité des ressources est satisfaisante et l'on s'attend à ce que le montage des poulaillers soit terminé à la fin du mois d'août.

Les fonds font partie de la réponse du système des Nations Unies à Cuba et de son Plan d'action pour soutenir les territoires affectés par l'ian.

Ils complètent d'autres ressources mobilisées par la FAO à travers le Fonds central d'intervention pour les urgences humanitaires du Bureau des Nations Unies pour la coordination des affaires humanitaires afin de soutenir la réhabilitation de la production agricole et de protéger les moyens d'existence des producteurs dans les zones les plus touchées.

Près d'un million de personnes vulnérables, dont des enfants de moins de cinq ans et des femmes enceintes et allaitantes, en bénéficient actuellement (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330098-les-personnes-touchees-par-louragan-ian-dans-louest-de-cuba-retrouvent-des-moyens-de-subsistance>



Radio Habana Cuba